



Der BDE nimmt in tiefer Trauer Abschied von

Markus Müller-Drexel

Vizepräsident des BDE

Markus Müller-Drexel war über viele Jahre hinweg eine führende Persönlichkeit für die Branche und den Verband, für den er eine Vielzahl von Aufgaben und Funktionen übernommen hat. Als Leiter des Fachbereichs Duale Systeme, als Vorstandsmitglied, vor allem aber als Vizepräsident hat er die Arbeit des BDE wesentlich mitgeprägt und dabei Maßstäbe gesetzt. Mit seinem Tod verlieren wir nicht nur eine herausragende Führungskraft, sondern insbesondere auch einen besonderen Kollegen und persönlichen Freund.

Sein völlig unerwarteter Tod hat uns schockiert.
Wir werden ihn nicht vergessen. Unser Mitgefühl gehört seiner Familie.

BDE Bundesverband der Deutschen Entsorgungs-, Wasser- und
Kreislaufwirtschaft Berlin

Präsidium und Vorstand